
CONSEIL MUNICIPAL DU 10 FEVRIER 2025 

 

RAPPORT D'ACTIVITE DE L'ELU DESIGNE POUR LES QUESTIONS 

D'INCENDIE & DE SECOURS 

 
 

 

 

SECURITE CONTRE L’INCENDIE EN FORET DU FAIT DES ARBRES SCOLYTES. 

 

Comme annoncé lors de la précédente réunion du Conseil Municipal, les propriétaires concernés par 

les risques de feux de forêt du fait de la chute d’arbres scolytés, ont été invités à une première réunion, 

le 5 décembre, afin de cadrer les enjeux et de recueillir les premiers avis des propriétaires. 

  

Pour rappel, dans le secteur concerné, le chemin rural de la Ferlandière n’est pas en état et il enclave 

des parcelles devenues inaccessibles parce que le chemin n’est plus praticable. Avec le risque 

d’incendie, c’est le deuxième enjeu. 

 

Nos obligations de débroussaillement rappelées par la préfecture font suite au signalement de risque 

de feu en forêt signalé par le GEDEFOR, organisme privé regroupant les propriétaires forestiers 

privés. 

 

Un des propriétaires a pris contact avec un professionnel qui pourrait abattre les arbres malades et les 

valoriser : en se regroupant les propriétaires constitueraient un volume suffisamment attractif pour 

qu’une entreprise soit intéressée, 

 

Actuellement, le dossier est encore en phase préparatoire. 

 

RISQUE TECHNOLOGIE AU ROZELIER (dépôt de munitions) 

 

Une prochaine réunion va être organisée par la préfecture et la sécurité civile concernant le suivi du 

dossier et des exercices à envisager. Ce sera le 29 mai. 

 

RISQUE TECHNOLOGIQUE SUR LE SITE DE BALEYCOURT (ex risque d’INEOS CHLOR). 

 

Une prochaine réunion va être organisée à Nixéville, le 3 avril – sans doute pour clore ce dossier car 

le site n’est plus classé SEVESO depuis l’arrêt de la production de chlore. 

 

 


